



《校訓》 夢 協同 敬愛

# 古中だより『坂道』

(校長室だより)

HP 検索キーワード「古殿中 古殿町教育ポータル」  
Tel 0247-53-3135 Fax 0247-53-3136

平成30年度 第5号

6月12日 発行

古殿町立古殿中学校  
校長 相樂 正弘

## ～県南中体連総合大会～



(選手壮行会)

天候にも恵まれ、6月5日(火)から7日(木)にかけて県南中体連総合大会が各会場で開催されました。前週に実施された選手壮行会で、全

校生の激励を受けての大会参加となりました。真摯に練習に取り組み、最後まであきらめず全力でプレーする姿は立派でした。試合ですから勝ち負けはつきものですが、大会で学んだことはこれからの学校生活に生きてくると思います。また、上位大会へ出場が決まった部活動は、更なる高みを目指してがんばってください。

### 【入賞部活動】

○バスケットボール部 (女子)



- ・優勝 (2年連続)  
(県大会出場)  
福島市開催  
(あづま総合体育館)

○卓球部



- ・男子団体戦 優勝  
(県大会出場)  
いわき市開催  
(いわき市総合体育館)
- ・男子個人シングルス  
◇本郷裕也君:第3位  
(県大会出場)

◇田所璃空君:ベスト8 (県大会出場)



- ・女子個人シングルス  
◇佐藤杏奈さん:ベスト8  
(県大会出場)
- ◇岡部美咲さん:ベスト8  
(県大会出場)

○ソフトボール部 第3位

### ～期末テスト間近 6/21(木)～

1年生にとっては初めてとなる期末テストが来週実施されます。既に試験の範囲表が配付されていますので、計画的に学習を進めていると思います。勉強の大切さに気づき、中学校でグーンと成績が伸びた生徒をたくさん見てきました。「学力は自分を変える力」、ご家庭でも声かけをお願いいたします。

## ～美術部芸術鑑賞会～



美術部では美的感覚や創作意欲を高めるため、優れた作品や美しい自然に触れる機会として「芸術鑑賞会」を実施しています。本年度は会津若松市での「赤

べこ」の絵付け体験や「さざえ堂」等の歴史的な建造物などの見学を行い、有意義な時間を過ごすことができました。

## インターネット社会の「光」と「闇」

ある会議で、次のような話を聞きました。「アップルの創業者、故スティーブ・ジョブズは自分の子どもにiPadを使わせなかった」というお話です。

ニューヨーク・タイムズ紙によれば、IT業界の親ほど自分の子どものIT機器利用について厳しいというのです。記事の中で、元編集長のクリス・アンダーソンは「職業柄、IT漬けで危険領域に入った人間を間近に見る機会が多い」と述べているそうです。

例えば「高校生になるまでスマホ禁止で、インターネットは見せない」は、この業界の親の間ではごく一般的。アンダーソンは「子どもの部屋には(ゲームやPCなど)ディスプレイのある機器は一切置かない」。後悔する発言をネットに残してほしくないという。SNSを禁止している親もいるという。

ジョブズ公認伝記の著者ウォルター・アイザックソンは、同紙に、ジョブズ家の様子を次のように振り返っていたそうです。

「ジョブズは、毎晩キッチンで子どもたちと本や歴史の話をする団らんの時間をとても大事にしていた。そこに、iPadやパソコンはなかったね。」



ネットにつながる音楽プレーヤー

## ～【御礼】PTA奉仕作業～



多くの保護者の方のご協力のもとPTA奉仕作業が行われました。天候にも恵まれたことから順調に作業を進めることができました。整った環境で生徒たちが学習できますことに感謝申し上げます。ありがとうございました。